

„Wohl erfahr' ich, die Gegend, sie habt Ihr
 nimmer geschauet,
 wo sich der Holmen Schloß, der weitgerühmten,
 erhebet.
 Hüte sich jeglicher doch, das Unbekannte zu schmä-
 hen,
 leicht verleyet er sonst mit schneidender Zunge
 Gerechte.
 Aber vernehmt es wohl! der Wolkenberührende
 Thurm ist
 einzig die Warte, von welcher des Wächters spä-
 hendes Auge
 fern in der schäumenden Gluth hin tobende Stür-
 me belauschet,
 ob ein schwärzliches Schiff vielleicht geängstet sich
 zeige.
 Stößt er in's schallende Horn, es füllen die räu-
 migen Boote
 unten in sichrer Bucht sich schnell mit rüstiger
 Mannschaft,
 Wellenzerschneidend zu fliegen den armen Bedräng-
 ten zur Rettung.
 Nun der erfahrne Pilot, der Küstenbewohner, er
 steuert
 glück: